

Le naufrage du Saint-Philibert

C'est un malheur irréparable
Qui frappe le pays breton
Par cette mort épouvantable
De cinq cents personnes croit-on
Car en pleine mer
Le Saint-Philibert
Surchargé d'hommes et de femmes
Et d'au moins cinquante enfants
Engloutit au milieu des lames
La plupart de ces pauvres gens

Tous les travaux de sauvetage
Furent pourtant organisés
Mais dans ce tragique naufrage
Que de cadavres sont restés
Dans Le Saint- Philibert
Au fond de la mer
Beaucoup de familles entières
Sont hélas au nombre des morts
Trop petits sont les cimetières
Pour pouvoir recevoir les corps